
Отчет  Общественного Совета муниципального образования  

город Ефремов 

 

В апреле 2023 года началась деятельность Общественного Совета  МО г. 

Ефремов. И вот уже завершается год 2024. Анализируя деятельность 

Общественного Совета, очевидно, что он сочетает в себе  и организационную 

состоятельность, и  взаимодействие с общественной палатой, являясь 

публичным и открытым органом. 

В рейтинге  Общественной палаты тульской области наш Совет награжден 

почетной грамотой за сотрудничество и за взаимодействие с Общественной 

палатой Тульской области, инициативность, активную работу на благо 

развития гражданского общества и в связи с получением призового второго 

места в рейтинге Общественных Советов за  2020-2023 гг. 

Надо подчеркнуть, что Общественный совет является коллегиальным органом, 

члены которого осуществляют свою деятельность на общественных началах. 

Информация о деятельности Общественного Совета, в том числе протоколы 

заседаний размещаются на официальном сайте администрации МО г. 

Ефремов, в социальных сетях.  

21 декабря 2023 года общественная палата Тульской области провела семинар 

– совещание с Общественными советами при органах исполнительной власти 

МО, в работе которого принял участие Гичко Д.А. На заседаниях 

Общественного совета, согласно плану работы были рассмотрены следующие 

вопросы:  

- особенности выборной кампании президента Российской Федерации и задачи 

МО г. Ефремов на 2024 г.;  

- порядок работы Участковых избирательных комиссий; 

-  о работе отделения «Помощи семье и детям «СРЦН № 5» в том числе и 

семьям участникам СВО; 

- открытие года Семьи, участие членов Общественного совета в мероприятиях; 

- празднование 79 годовщины Великой Победы мероприятие их проведение. 

- состояние детских площадок в сельских территориях, залог безопасности 

детей во время каникул; 

- актуальные вопросы многодетных семей; 

- реализация новых проектов и программ на территории МО; 

- вопросы здравоохранения МО г. Ефремов; 

- вопросы организации питания детей в образовательных организациях; 

- обсуждение проект бюджета МО на 2025 г.; 

- заявление жителей по поводу уборки мусора, в частности по ул. Дружбы; 

- планировка территории контейнерной площадки по ул. Тульское шоссе; 

- разъяснение по программе обеспечения доступным и комфортным жильем    

   молодым семьям. О порядке получения свидетельства о праве на получения    

   социальной выплаты на приобретения собственного жилья; 

- разъяснение по вопросам перехода на фактическую оплату по показаниям 

ОДНЦ; 

- транспортная доставка жителей Сельхозтехника, д. Заречье в город в 

утренние часы; 

-  досуг семей в выходные дни в районе по ул. Дачная; 



- обращение жителей д. Покровка, Богово, Стрельцы – обустройство дороги, 

спортплощадки. 

Общественный совет продолжает осуществлять активную поддержку 

гражданских инициатив. Члены городского Общественного Совета принимали 

активное участие во встречах с трудовыми коллективами в период 

предвыборной кампании: завод СК, Тепловой сети, ТЭЦ, Каргилл, 

Зернопродукт, Компания коммуникационной сферы, общественными 

организациями сферы самоуправления. 

 В течении всего года, еженедельно члены Общественного Совета вели 

прием граждан по самому  разному спектру проблем: 

Сохранность культурного наследия, качество и строительство дорог в сельской 

местности, транспортное сообщение город-село, наличие уличного 

освещения, ситуация с местным отделением ДОСААФ, правильность 

предъявления коммунальных счетов, оказание помощи одиноким матерям, 

помощь бойцам СВО и многое другое. Члены Общественного Совета 

принимали участие во всех мероприятиях, проводимых как в городском, так и 

в областном масштабе.  Значимым был   блок патриотических мероприятий в 

которым мы участвовали: «Есть  такая профессия – Родину защищать», 

совместно в военкоматом «Посылка солдату», проект  «Новороссия»,  

«Равнение на  Знамя Победы», встречи с семьями мобилизованных участников 

СВО, работа  на образовательной  площадке проекта  школы актива 

Всероссийского общества инвалидов «Шаг навстречу – 2024», участие в 

круглом столе Общественной палаты Тульской области «Региональные 

проекты патриотической  направленности. Новые подходы  и  расширение 

аудитории , активное участие в написании «Диктанта Победы», «Георгиевская 

ленточка», участие в митингах  и смотре песни и строя среди школьников, 

«Ровняемся на победу», автопробег по местам боевой славы, торжественном 

собрании, проведение акции «Бессмертный полк», цикл  уроков для 

школьников  «О героическом прошлом ефремовцев». Встреча онлайн на 

площадке Общественной палаты Тульской области с представителями  

Минтруда и  соцзащиты региона, комиссии по охране здоровья граждан 

развитию здравоохранения. 

Семинар -совещание во вопросам взаимодействия Общественных Советов с 

Общественной палаты и органами власти, работа по патриотическому 

направлению, совместно с комитетом семей воинов Отечества, мерах 

поддержки участников СВО и их семей. 

Главный врач Ефремовской клинической больницы им. А.И. Козлова, член 

Общественного Совета В. Л. Голубенко получил Благодарность от 

командования одного из подразделений на полях СВО, за поддержку и помощь 

военнослужащим. 

Важные вопросы здравоохранения всегда на контроле специалистов  и членов 

Общественного  Совета: это и запись к узким специалистам сельских жителей, 

диспансеризации, льготные лекарства.  

Постоянное участие в онлайн видеоконференциях в рамках «Диалог с 

властью»», в частности встречи с Министерством здравоохранения по 

актуальным вопросам, касающихся демографической политики. 

 



«О состоянии и развитии наркологической помощи населению Тульской 
области.»
Стратегическая сессия для актуализации программы комплексного развития 
региона до 2030 года показала заинтересованность членов Совета в 
построении будущего нашего края.
Случилась беда в Курской области и сразу реакция помощи через Комитет 
семей воинов Отечества, региональный народный фронт.
Помимо общественных вопросов решаемых Общественным Советом. Надо 
отдать должное каждому члену Совета, принимающему участие в решении 
муниципальных задач, так, например, Нечаев В.И. обратился с более 30 
инициативами по вопросам местного значения в администрацию и 
прокуратуру (обустройство дороги в с. Благодать, переезд в Стрельцах, 
благоустройство территории по ул. Словацкого восстания, приведение в 
порядок здание СПТУ, обустройство тротуара по ул. Гоголя и др.

Золотова Светлана Анатольевна: под ее контролем волонтерское 
движение учащихся, активное участие в форуме «Крепкая семья - сильная 
Россия», многодетные мамы и помощь семьям, успешно решена проблема 
жителей д. Чернятино по вопросам водоснабжения.

Абросимова Раиса Ивановна:
Участие в конкурсе инициативных проектов- выиграла детскую игровую 
площадку в д. Ясеновая.

Мухортова Лидия Викторовна: заметная волонтерская работа: сбор 
средств для участников СВО, для Курской и Белгородской областей, 
содружество с 14 ротой 51 полка.

Зуев Алексей Григорьевич- серьезно отнёсся к задачам поставленным 
Тульской областной палаты по мониторингу разъяснительной работе 
утилизации автошин.

Общественный мониторинг состояния пляжных зон провели Рудаков Е. 
Мухортова Л.В., Байрамова А.И.

Гильмияров Р.И. - огромная работа по патриотическому воспитанию.
Он - инициатор установки памятных досок погибшим на СВО, сам заказывает 
их и всегда участвует в митингах при установке. Возглавляет парад на смотре 
песни и строя. Всегда участвует в патриотических мероприятиях, выступает на 
митингах. Инициирует встречу главы администрации с родителями погибших 
воинов в разных "горячих точках".

Байрамова А.И. - ведение социальных сетей, безупречная работа 
секретаря.

Гичко Д.А. - организационные вопросы действия и взаимодействия 
Совета с администрацией.

Председатель Общественного Совета Т. В. Кузнецова


